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El agua del Jándula-Montoro se utilizaría exclusivamente para las industrias del Complejo 

Posible construcción de una conducción de 
agua para el consumo humano desde las 
presillas del Montoro hasta Puertollano 
La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir estudia la 
viabilidad de construir una tubería que una las dos presillas 
situadas en la cola del Pantano de Montoro hasta Puertollano 
para que estas aguas se destinen al consumo humano. Entretanto, 

el agua que llega por el trasvase Jándula-Montoro quedaría 
exclusivamente para las industrias del Complejo. Esta es la 
propuesta que los nueve alcaldes de la Comarca plantearon al 
presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. 

Vista aérea de las colas del Pantano de Montara. A la derecha, plano del trazado de la tubería. 

Los alcaldes de la comarca de 
Puerto llano se reunieron el pasado 
18 de abril con el presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, Antonio Alvarez, a 
quien expusieron los problemas 
en tomo al' agua que siguen pade
ciendo Puertollano y su comarca. 

Los nueve alcaldes propusieron 
en concreto que el Ministerio de 
Obras Pública, Transportes y 
Medio Ambiente (MOPTMA) 
acometa de forma urgente la cons- ., 
trucción de una tubería que lleve 
el agua desde las presas de la cola 
del Pantano de Montoro - Tablillas 

y Mesta- a la potabilizadora de 
Puerto llano. Y que este agua se 
destine exclusivamente al consu
mo humano. 

Por otra parte, las aguas proce
dentes del em balse Jándul a
Montoro se destinarían para uso 
industrial, a la vista de las grandes 

El Plan de Promoción Industrial empieza su andadura con el apoyo del Ayuntamiento 
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cantidades de agua que necesitan 
para su normal fun cionam iento 
tanto Repsol como Elcogás y las 
demás industrias del Complejo. 
Esta medida permitiría diversifi
car el agua de consumo humano 
del agua para uso industrial. 

Asistieron a la reunión los a1cal-

Acuerdo entre empresas, sindicatos y 
Administración para reactivar la economía 
Los planes para la Promoción Industrial de Puertollano y su comarca han dado un importante paso 
adelante, tras la firma del convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento y el Patronato de 
Promoción de Intereses Provinciales (PIP), y que han apoyado explícitamente empresas, sindicatos y 
administración. El objetivo último es lograr una reactivación económica e industrial, a través de la 
instalación de empresas capaces de generar riqueza y crear puestos de trabajo. 

En la firma del convenio de cola
boración entre el Ayuntamiento y 
el PIP, que tuvo lugar el pasado 5 
de abril, estuvieron representantes 
de la s grandes empresas de 
Puertollano, empresarios, sindica
tos y varias instituciones. En con
creto, rubricaron el pacto 
responsables de los sindicatos 
UGT y Comisiones Obreras, la 
Federación de Empre sa rio s 
(FEPU), Cámara de Comercio, los 
ayuntamientos de Almodóvar del 
Campo y Abenójar, y la empresas 
Repsol , Fertiberia , Sevi llana, 
AVE-Renfe, Encasur y Elcogás. 

Todos ellos manifestaron u adhe
sión y ratificaron el convenio, suscri
to entre el presidente del PIP 
Francisco Ureña y el anterior Alcalde 
de Puertollano, Manuel Juliá. 

Este esfuerzo colecti vo tiene 
como finalidad propiciar la reali
zación de proyectos empresariales 
viables en Puertollano y su comar-

Edificio anexo a la Estación del A VE para la Oficina de Promoción. 

ca, que suavicen la crisis económi
ca que padecemos. Para ello, es 
imprescindible dar a conocer 
Puertoll ano como una ciudad 
industrial de gran potencial, y con 
enormes posibilidades de futuro. 

Las actividades concretas van a 
comenzar muy pronto: el próximo 
mes de junio el Patronato de 
Promoción de Intere ses 
Industriales promocionará en 
Burdeos (Francia) a empresas e 
induótrias de Puertollano "con la 

bandera de Elcogás y su tecnolo
gía limpia", egún adelantó 
Francisco Ureña. 

Los firmantes del pacto tienen, 
entre otros objetivos a cumplir, 
preparar un Programa de 
Promoción, asesorar a empresas, 
elaborar programas que posibiliten 
la consolidación del tejido indus
trial y de pequeñas y medianas 
empresas, y realizar convenios de 
colaboración con entidades y 
empresas, sean públicas o priva-

das, que coadyuven al desarrollo 
de nuestra comarca. 

Como herramienta para cumplir 
esos ambiciosos objetivos, el 
Ayuntamiento y el PIP gestionan 
un a oficina de Pro moc ión 
Empresarial , a cuyo frente estará 
un funcionario con formación téc
nica de la Junta de Comunidades. 

La Comisión creada al efecto 
está presidida por el Alcalde de 
Puertollano, tiene un vicepresiden
te y cuenta como vocales con un 
representante de cada una de las 
siguientes empresas o institucio
nes: Elcogás, FEPU, Cámara de 
Comercio, CC.OO., UGT, AVE
Renfe, Encasur, Rep 01, Fertiberia, 
Sevi llana, Junta de Comunidades, 
Ayuntamiento de Puerto llano, y 
ayuntamientos de Almodóvar y 
Abenójar. 

Por otro lado, el pres idente de 
Repsol Petróleo, Juan Sancho Rof, 
aseguró en Puerto llano que el pro
yecto de construcción de un oleo
ducto que traerá crudo desde 
Cartagena (Murcia) a la refinería 
sigue adelante, si bien "estamos 
esperando las subvenciones y la 
financiación para poder seguir con 
el proyecto." • 

PUERTOLLANO 5 

des de Argamasi lla de Calatrava, 
A lm odóvar del Campo , 
Hinojosas, El Hoyo, Mestanza, 
Solana del Pino, Cabezarrubias 
del Pu erto, Brazatorta s y 
Puerto llano. 

Como se recordará, la entrada en 
funcionamiento del esperado tras
vase Jándu la-Montoro se vio 
aco mpañado de un a polémica 
sobre la calidad de las aguas para 
ser consumida por las personas. El 
debate se cerraría definitivamente 
si las aguas del trasvase van a parar 
a las industrias de la zona. 

El alca ld e de Pu ertol lano 
Casimiro Sánchez Calderón eñaló 
que esta tubería desde la dos pre
si llas del Montoro debería hacerse 
con urgencia, con independencia 
de que en una segunda fase se 
recrecieran estas dos presas, con 
algún tipo de obra para triplicar su 
capacidad y pasar así de los actua
les 7 hectómetro cúbicos hasta 19 
hectómetros cúbicos. 

Tras la reuni ón celebrada en 
Sevilla con el presidente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, los alcaldes se 
mostraron satisfechos. Antonio 
Alvarez les aseguró que la 
Confederación va a hacer una 
valoración económica para con
cretar el coste de las obras y plan
tear cómo se financiarían. 

Una vez que la Confederación 
Hidrográfica termine el estudio 
de viabilidad eco nómica , los 
alcaldes de la comarca plantearán 
su propuesta al director general de 
Obra s Hidr áuli cas , Adrián 
Balt anás . La entrevista con 
Baltanás ya fue, de hecho, solici
tada, pero se ha pospuesto para 
que se le pueda presentar un pro
yecto concreto .• 

Elc09as p'resentó la 
gestión éle 1993 
a los accionistas 

La Sociedad Elcogas, que construye en 
Puertollano la mayor central térmica del 
mundo con la tecnología de Gasificación 
Integrada en Ciclo Combinado (GICC) ha 
celebrado, en su sede social de Madrid, la 
Junta General de Accionistas para presentar 
las cuentas anuales y el informe de gestión 
del ejercicio de 1993. 

El acto fue presidido por Rafael Miranda, 
Presidente de EJcogas y asistieron los 
representantes de todas las entidades accio
nista de la Empresa: las españolas 
Empresa Nacional de Electricidad (ENDE
SA), Iberdrola, Sevillana de Electricidad e 
Hidroeléctrica del Cantábrico, Electricite 
de France (EDF), Electricidade de Portugal 
(EDP), National Power de Gran Bretaña, 
Ente Nazionale de Energía Electtrica 
(ENEL) de Italia, Babcock Wilcox españo
la y Siemens y Krupp Koppers de 
Alemania. 

El proyecto de Elcogas, que utilizará 
como combustible de la central térmica los 
carbones de la zona, ha sido elegido por la 
Comisión de las Comunidades Europeas 
como "proyecto objetivo" dentro del 
Programa Thermie. 

Los recurso necesarios para la realiza
ción de este proyecto, el más importante en 
generación eléctrica que se está desarro
llando en España, ascienden a 123.392 
millones de pesetas. Su financiación se rea
lizará a través de un "Project Finance", en 
el que los riesgos son compartidos por los 

L..-___________________________________________________ accionista y un grupo de siete bancos. El 

Proyecto cuenta además con una subven
ción de la Unión Europea. 
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